## 世界各国の友達とサッカー in Vancouver!!!!

# 1. 活動時期 2024.3.16~4.7

## 高校2年 南健介

#### 2. 参加のきっかけ

英語が好きで、日常的に英語に触れたいと思った事が きっかけになりました。将来の夢にも活かせるという事も いいきっかけでした!



## 3. 活動内容

VGC international schoolに英語を学びに行き、その間にサッカーやバスケなどのスポーツ、観光や海外の友達との遊びなどを通じた異文化交流をしてきました!その中でもサッカーが特に楽しかったです。色々な国の友達が同じルールの中で差異なく戦うという事が新鮮で、盛り上がりました!

#### 4. 参加した感想

#### ①参加する前と後の変化

参加する前は言語や文化の違いで不安を抱えていました。しかし、事前に英語を勉強することでカナダで様々な国の人と関わりを持つことが出来て、世界各国に対する心の距離感がなくなりました!そして、英語で日常を過ごすというとても貴重な経験をしたことによって英語にも自信が溢れて、さらに英語が好きになりました。この活動によって海外に対する興味が止まらなくなりました。また行きたいです!

### ②活動中の面白かったポイント

挨拶の文化がとても面白かったです。カナダではハンドサインで挨拶したり、日本と違ってハグが日常的であったり、とても面白かったです。みんな明るく、過ごしてて話が絶えなかったこともいい思い出です!お別れの時なんて、メキシコ人の友達が見送りに来てくれて、涙が溢れました。







## 5. 今後参加する生徒に向けたアドバイス

海外に一人で留学に行くという事は、寂しそうでハードルが高そうに見えますが、一つ一つの経験が人生初の体験で、かけがえのない最高の経験になります!ぜひ勇気を出して海外に異文化交流しに行き、世界各国の友達を作ってみてください!